

ABSTRAK

Ismawati Ahmad : Pengaruh *Time Interest Earned Ratio* (TIER) dan *Cash Ratio* (CR) Terhadap *Return On Equity* (ROE) Pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (Studi di PT Rukun Raharja Tbk Periode 2013-2022)

Kesehatan finansial yang baik sangat penting bagi keberlangsungan suatu perusahaan. Perusahaan yang sehat secara finansial mencerminkan kinerja perusahaan yang efisien dalam hal mengalokasikan modalnya untuk memperoleh laba yang optimal. Return on Equity (ROE) merupakan salah satu rasio yang mengukur seberapa efisien penggunaan modal yang diberikan oleh pemegang saham untuk menghasilkan laba tanpa harus mengorbankan aset perusahaan. ROE dipengaruhi oleh beberapa indikator, salah satunya adalah TIER yang mengukur kemampuan perusahaan untuk membayar bunga utangnya dan CR yang mengukur kemampuan perusahaan dalam hal likuiditas untuk memenuhi kewajibannya dari kas yang tersedia.

Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui pengaruh secara parsial dari *Time Interest Earned Rasio* (TIER) terhadap *Return on Equity* (ROE), pengaruh *Cash Ratio* (CR) secara parsial terhadap *Return on Equity* (ROE) dan pengaruh *Time Interest Earned Ratio* (TIER) dan *Cash Ratio* (CR) secara simultan terhadap *Return on Equity* (ROE).

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder runtun waktu (*time series*) yang diperoleh dari laporan keuangan PT Rukun Raharja Tbk. periode 2013-2022. Teknik analisis dalam penelitian ini menggunakan uji asumsi klasik, uji analisis deskriptif dan uji hipotesis (taraf signifikansi 5%) yang diuji melalui SPSS *for windows* versi 26 sebagai penunjang pengolahan data.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bahwa: 1) *Time Interest Earned Rasio* (TIER) secara parsial tidak berpengaruh terhadap *Return on Equity* (ROE) dengan nilai $t_{hitung} 0.025 < t_{tabel} 1.687$; 2) *Cash Ratio* (CR) secara parsial berpengaruh terhadap *Return on Equity* (ROE) dengan nilai $-t_{hitung} 2.474 < -t_{tabel} -1.687$; dan 3) Secara simultan, *Time Interest Earned Ratio* (TIER) dan *Cash Ratio* (CR) tidak berpengaruh terhadap *Return on Equity* (ROE) dengan nilai $f_{hitung} 3.149 < f_{tabel} 3.25$.

Kata Kunci: *Time Interest Earned Ratio* (TIER), *Cash Ratio* (CR), *Return on Equity* (ROE).